

# Los Salmos y el milenio #1

Día 3—Fiesta de Tabernáculos 2024

Fred R. Coulter—19 de octubre, 2024

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos, hermanos! Bienvenidos al día número tres de la Fiesta de Tabernáculos.

Entendamos algo que todos ya sabemos, lo cual es esto. Y esto se vuelve más importante:

- Entre más estudiamos la Biblia
- Entre más la entendemos
- Entre más la conectamos
- Entre más vemos cómo todo funciona en un patrón maravilloso que Dios ha hecho

*Cómo este libro nos dice:*

- Todo acerca de Dios que necesitamos saber en esta vida
- Lo que Dios está haciendo de principio a fin
- Cómo debemos vivir nuestras vidas:
  - ✓ Seamos un niño
  - ✓ Seamos un adolescente
  - ✓ Seamos un hombre o una mujer
- Lo que usted debería hacer:
  - ✓ Como un líder
  - ✓ Como un ministro
  - ✓ Como alguien que va a dirigir una ciudad

*¡Todo eso está ahí! **Es asombroso lo que nos está diciendo, y aun así, ¡las personas no lo seguirán!***

Así que, lo que haremos hoy es ver el amplio paraguas de lo que Dios hace y el cómo, en el libro de los Salmos. Vamos a pasar mucho tiempo en el libro de los Salmos, viendo lo que Dios ha puesto ahí que nos dice acerca de:

- El Milenio
- Lo que Dios está haciendo
- Lo que necesitamos hacer
- Cómo necesitamos hacerlo

Primero veremos un par de cosas en Daniel 2, porque Daniel termina en el mismo lugar en todos los capítulos proféticos: 2, 7, 9, 11, 12. ***¡Todos terminan con lo que sucederá y lo que está sucediendo en nuestro tiempo!***

*Leámoslo:* Daniel 2:40: “Y el cuarto reino...”

Ese es el cuarto reino que tiene las diez cabezas de Daniel 7, los diez reyes en una fila llegando hasta nuestro tiempo. Dios nos está diciendo aquí en los 500<sub>A.C.</sub> lo que Él hará al final cuando Cristo regrese. Dios conoce todos los ascensos y caídas de los imperios y los reyes.

Daniel 2:40: “Y el cuarto reino será *tan* fuerte como el hierro, porque como el hierro rompe en piezas y derriba todas las cosas, y como el hierro que aplasta todas estas, este romperá en piezas y aplastará. Y dado que viste los pies y dedos...” (versos 40-41).

Tenemos la imagen comenzando con una cabeza y ese es el Rey Nabucodonosor, ese es el oro, después baja a plata y después baja a cobre, después a las piernas de hierro y después a los dedos de hierro y arcilla.

Verso 41: “Y dado que viste los pies y dedos, parte de arcilla de alfarero y parte de hierro, *el* reino será dividido...”

Así está ahora. Se juntará en muy poco tiempo para cumplir las profecías.

“...Pero habrá en él la fuerza del hierro, porque viste el hierro mezclado con arcilla fangosa. Y *como* los dedos de los pies *eran* parte de hierro y parte de arcilla, *así* el reino será parcialmente fuerte y parcialmente roto. Y dado que viste hierro mezclado con arcilla fangosa, **ellos se mezclarán a sí mismos con la semilla de hombres...** [eso es lo que tenemos ahora: matrimonio mixto y todo tipo de razas en todos lados]... **Pero no se aferrarán el uno al otro...**” (versos 41-43).

Cuando eso suceda, estas naciones, aunque se unan, como veremos un poco más adelante, no se quedarán juntas, sino que se desmoronarán y Cristo va a tomar el control,

“...Pero no se aferrarán el uno al otro, incluso como el hierro no se combina con la arcilla. Y **en los días de estos reyes...**” (versos 43-44).

Esa es *la bestia de Apocalipsis 13*, siete cabezas y diez cuernos, los diez reyes. Cuando llegamos a Daniel 7, esos son los reyes de la sucesión del imperio romano desde el tiempo de Cristo, hasta nuestro tiempo. Después dice esto, y por eso se relaciona con la Fiesta de Tabernáculos.

Verso 44: “Y en los días de estos reyes, el Dios del cielo establecerá un reino **el cual nunca será destruido.** Y el reino **no será dejado a otra gente,** sino que romperá en piezas y consumirá todos estos reinos, y permanecerá para siempre.”

Vayamos a Daniel 7 para ver lo que sucederá con eso y cómo será eso y quien estará a cargo. Ahora, aquí tenemos de nuevo a la cuarta bestia:

Daniel 7:23: “Así dijo él, ‘La cuarta bestia será el cuarto reino sobre *la* tierra... [bajando en la sucesión de los diez imperios]...el cual será diferente de todos los *otros* reinos y devorará toda la tierra, y la pisoteará y la romperá en pedazos.’”

Eso es lo que vemos sucediendo ahora. Tienen planes de hacer *un gobierno mundial* y han estado trabajando en ello por mucho tiempo. Tienen muchas cosas que han estado haciendo con ello, al igual que con la iglesia católica y las religiones del mundo. Han estado trabajando en traer todas las religiones bajo la tutela del papa.

Será problemático, pero se logrará, porque Dios hará que se logre.

Verso 24: “Y los diez cuernos salidos de este reino *son* diez reyes que se levantarán. Y otro se levantará tras ellos. Y él será diferente del primero, y dominará *a* tres reyes.”

Tenemos una tabla—Apéndice Y en *La Santa Biblia en Su Orden Original, una Versión Fiel*—la cual muestra la secuencia de todos esos reyes.

Noten que el verso 25 se conecta con Apocalipsis 13: “Y hablará palabras contra el Altísimo, y acabará a los santos del Altísimo, y pensará cambiar los tiempos establecidos y las leyes...”

Eso es exactamente lo que ha hecho la iglesia católica romana. Ellos han cambiado los tiempos establecidos ¡y las leyes de Dios! Son completamente una religión pagana con un nombre cristiano. ¡Necesitan saber eso!

“...Y ellos serán entregados en sus manos hasta un tiempo y tiempos y medio tiempo” (verso 25).

Ahora, eso se conecta con Apocalipsis 12. Pero esto es lo que sucederá en la resurrección y veremos parte de lo que debemos estar haciendo ahora, como está ilustrado por la Fiesta de Tabernáculos, que es prepararse para:

Verso 26: “Pero el juicio se sentará, y su dominio será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin. Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo...” (versos 26-27) —*El gobierno de Dios bajo Jesucristo*, como leímos en:

- Apocalipsis 20, como reyes y sacerdotes
- Mateo 25
- Lucas 19

### ***¡Reinando sobre ciudades como maestros y administradores!***

Verso 27: “Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo, **será dado al pueblo de los santos del Altísimo**, Cuyo reino es un reino eterno. Y **todos los reinos lo servirán a Él y lo obedecerán**.” *¡Ese es el reinado de Cristo en la tierra!*

Volvamos al libro de los Salmos, porque esto es muy interesante cuando lo entendemos, es asombroso lo que está ahí. Es verdaderamente asombroso, porque comienza con el primer Salmo de, ***¿Qué hago como ser humano?*** El primer Salmo nos dice que hay:

- Correcto e incorrecto
- Bien y mal
- Dios y verdad
- Mentiras y maldad

### ***¡Todo contenido en este primer Salmo!***

Un Salmo muy corto, pero veámoslo. Veamos cómo tenemos que conducir nuestras vidas, para que podamos, como lo dice en Daniel 7, tener el Reino entregado en las manos de los santos, bajo la jurisdicción de Jesucristo.

Salmo 1:1: “Bendito es el hombre que no camina en el consejo de los malvados, ni se para en el camino de pecadores... [estar anclado en una manera pecaminosa de vivir su vida]... ni se sienta en la silla del escarnecedor” —*¡Como todos los educados de la élite del mundo!*

Verso 2: “Sino que **su deleite está en la ley del SEÑOR**; y en Su ley medita día y noche.”

Ahora, la Ley de Dios para nosotros es la Biblia entera, el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento. ¿Qué dijo Jesús cuando Él fue tentado por Satanás el diablo? *Las*

*primeras palabras de Su boca cuando fue tentado por Satanás para cambiar las piedras en pan: **no solo de pan vivirá el hombre /mujer, ¡sino por cada Palabra de Dios!***

Así es como vamos a calificar como santos para tomar control del mundo. **¡Hemos aprendido la Verdad del camino de Dios!** Y con Su Espíritu, quiero que hagan un estudio especial del Salmo 119. Ese es el Salmo más largo en toda la Biblia; 176 versos, todos acerca de:

- La Ley de Dios
- La Verdad de Dios
- Los mandamientos de Dios
- El amor de Dios
- Las aflicciones por las que pasamos
- Como necesitamos mantenernos cerca de Dios

***Si usted es un protestante ‘teñido en la lana,’ ¡más vale que lea eso!***

Hablemos sobre la Ley de Dios aquí y veamos lo que dice en Salmos 19. Volveremos al Salmo 1 en un momento.

Salmo 19:7: “**La ley del SEÑOR...**” *¡Ha sido abolida!* Eso es lo que leen los protestantes. Pero ¿qué dice?

Verso 7: “**La ley del SEÑOR es perfecta...**” *Si usted tiene algo perfecto:*

- ¿Por qué lo desecharía?
- ¿Por qué lo aboliría?
- ¿Qué haría usted?

*Satanás trataría de destruirla. Pero:*

- ¿Qué haría usted?

“...**restaurando el alma...**” (verso 7) —*¡Cómo vivir!*

Cuántas personas tienen problemas y ansiedades mentales y demás. Eso es porque ellos no creen en Dios, o no creen en Dios el Padre y Jesucristo de la manera que deberían.

“...**el testimonio del SEÑOR es seguro,** haciendo sabio al simple” (verso 7).

Los testimonios de Dios se encuentran en el libro de los Proverbios, en otros lugares de la Biblia y en los Salmos. ¡Es algo asombroso!

No creo que podamos realmente comprender y entender incluso con todos los años que hemos estado en la Iglesia y lo que hemos estudiado y repasado la Biblia, lo asombroso que es realmente.

Verso 8: “**Los preceptos del SEÑOR son justos, regocijando el corazón; los mandamientos del SEÑOR son puros, iluminando los ojos**” —*dándole el entendimiento que necesita:*

- Tener para dirigir su vida
- Para tener contacto con Dios a través de la oración y el estudio

Muchas personas en la actualidad se preguntan, ¿hay alienígenas antiguos? Vi algo de William Shatner preguntándose sobre los alienígenas antiguos. ¿Dónde están? Si pudiera hablar con él, yo le diría:

Estoy en contacto con lo que tú llamas *un alienígena antiguo* todos los días. Yo hablo con Él y Él me responde.

¿Cómo es eso posible? *Ellos no pueden entenderlo porque eso viene por medio del arrepentimiento, el bautismo y al recibir el Espíritu Santo, teniendo la Palabra de Dios ¡y orando a Dios cada día!*

Él es un alienígena para el mundo, pero Él es un Padre, y Cristo Su único Hijo engendrado, nuestro Salvador, *¡no son alienígenas!* Nos convertimos en parte de la familia engendrada de Dios, esperando la resurrección. ¡Eso es algo asombroso!

“...iluminando los ojos. El temor del SEÑOR es limpio, perdurando para siempre; **los juicios del SEÑOR son verdaderos y justos juntamente**” (versos 8-9).

¡Por eso necesitamos tener *juicio justo y verdadero!* Por eso enviamos el folleto *Juzgar Juicio Justo* antes de la Fiesta de Tabernáculos.

Verso 10: “Más para ser deseados que el oro... [miren lo que hacen las personas para encontrar oro]... sí, mucho oro fino; más dulces también que la miel y el panal. Además por ellos Tu siervo es advertido; en guardarlos hay gran recompensa” (versos 10-11).

Ahora, tomen ese verso. *¡Este verso nos dice cómo nos preparamos para el Reino de Dios!* Eso también está en el Salmo 1.

Verso 12: “¿Quién puede entender sus errores? ...” *¡Buena pregunta!*

¿Sabe usted por qué hace las faltas que comete o los pecados que comete? *Es por la naturaleza misma que tenemos, ¡que se originó con el pecado de Adán y Eva!*

Entonces, ¿cómo lo entiende usted? *Los psicólogos y psiquiatras, ¡no pueden decirle que hacer!* Ellos solamente le dicen que se exprese a sí mismo, lo que quiera que sea. Así que, cada perversión bajo el sol se vuelve normal. ¡Ese no es el camino de Dios!

Verso 12: “¿Quién puede entender sus errores? Oh, límpiame de **mis faltas secretas.**”

Quiero que piensen en eso, porque cuando nos volvemos puros de corazón y de mente, *esa es una acción espiritual que viene de Dios* a través de un período de tiempo:

- Para limpiar nuestras mentes
- Para limpiar nuestros pensamientos
- Para ayudarnos a tener los pensamientos correctos
- Para ayudarnos a amar a Dios
- Para ayudarnos a amar a Cristo
- Para ayudarnos a amar Sus mandamientos
- Para andar en los caminos del Señor (Salmo 1).

Demasiadas personas allá afuera son ‘religiosas.’ Ellos tienen *una religión. ¡Dios tiene un camino de vida!* ¡Piensen en eso! Después dice:

“...Oh, **límpiame de mis faltas secretas**” (verso 12). ¿Cómo hace eso?

- Los enfrenta
- Los admite
- Sabe que están mal
- Los confiesa a Dios y se arrepiente

***¡Y le pide que lo limpie de su mente!***

Ahora, algunas cosas ahí son tan profundas y arraigadas, que toma bastante tiempo, con repetida oración y repetidas peticiones para vencer ese problema que está marcado en su mente.

Verso 13: “Y mantén también atrás a Tu siervo de pecados pretenciosos...”

¡David tuvo un pecado muy malo y pretencioso con Betsabé! *¡Miren todos los problemas que eso causó!* Esa es otra historia.

“...que no gobiernen sobre mí; entonces seré sin culpa, y seré inocente de gran transgresión. Las palabras de mi boca y la meditación de mi corazón **sean aceptables a Tu vista, Oh SEÑOR, mi Roca y mi Redentor**” (versos 13-14).

Eso dice mucho. ***Esta es una descripción de la conversión espiritual ¡como lo encontramos en el Nuevo Testamento!***

Noten Juan 14, 15 y 16. Eso le dará el comienzo de ello. Ahora volvamos al Salmo 1. Cuando usted hace todas las cosas que contiene el Salmo 19, miren lo que será:

Salmo 1:3: “Y él será como un árbol plantado junto a las corrientes de agua que da a luz su fruto en su temporada, y su hoja no marchitará, y todo lo que hace prosperará.”

Eso es lo que todos quieren en sus vidas, ahí está. *¡En su temporada!* No será instantáneo, que de repente desaparecieron todos sus problemas. ***¡No!***

- Tiene que aprender a vencerlos
- Tiene que aprender a aplicar el Espíritu de Dios

De eso se trata el agua, ***‘por el lavamiento del agua por la Palabra.’*** Eso dice en Efesios 6. Ahora noten la comparación; este es el mundo:

Verso 4: “Los malvados no son así, sino son como tamo el cual el viento se lleva. Por tanto, los malvados no se pararán en el juicio... [No, ellos serán consumidos]...ni pecadores en la congregación de los justos” (versos 4-5).

Ellos no podrán soportar escuchar lo que Dios requiere de ellos y no estarán dispuestos a arrepentirse. Todo lo que tienen que hacer es leer Romanos 1.

Verso 6: “Porque el SEÑOR conoce el camino de los justos... [***somos nosotros***]...pero el camino de los malvados perecerá.”

¿Cómo? Apocalipsis 20, en el Lago de Fuego, la segunda muerte. Perecer en esta vida, la primera muerte; después la segunda muerte.

El Salmo 2 se aplica a la actualidad, pero ha sido así a través de la historia.

Salmo 2:1: “**¿Por qué las naciones se enfurecen...?**”

Ahora, mientras repasamos esto, lo que estamos haciendo en los Salmos, veremos mucho acerca de *todas las naciones, todas las personas* y eso está hablando sobre el Milenio. Es asombroso de entender.

Salmos 2:1: “¿Por qué las naciones *se enfurecen* y los pueblos conspiran en vano?”

Eso es lo que están haciendo ahora, formando el gobierno mundial.

Verso 2: “Los reyes de la tierra *se colocan a sí mismos*, y los gobernadores toman consejo juntamente contra el SEÑOR y contra Su Cristo, diciendo”

Por eso están planeando y confabulando. Tengo un gran resumen de lo que están planeando hacer:

- Por medio de las Naciones Unidas
- Por medio de muchos consejos
- Por medio de muchas organizaciones
- Por medio de tantos gobiernos como sea posible
- Por medio de las religiones de este mundo

*¡Para instituir el sistema global!* Está creciendo y creciendo. Así que ellos dicen esto:

Verso 3: “Rompan Sus bandas en pedazos y desechemos Sus cuerdas de nosotros.”

Eso es *¡cortados por completo de Dios!* ‘*Nosotros lo haremos porque nosotros somos superiores.*’ Vieron lo que hicieron en las olimpiadas.

Verso 4: “Quien se sienta en los cielos *se ríe*; el SEÑOR se burla de ellos.” *Porque ellos no saben nada:*

- **SI** usted no conoce a Dios
- **SI** usted no conoce la Verdad
- **SI** usted no conoce al verdadero Jesucristo
- **SI** usted no sabe cómo llegar ahí

*Usted no sabe nada aun, ¡cómo debería!* Pero ¡puede aprender! Por eso estamos aquí. Por eso estamos aquí en la Fiesta de Tabernáculos, para aprender:

- ¿Qué es lo que haremos?
- ¿Cómo lo haremos?

La mejor manera de empezar es rectificando nuestro corazón y mente con Dios y con Su Palabra, para que podamos en este tiempo ser entrenados para gobernar el mundo. Por eso Dios se está riendo de todo lo que está sucediendo.

- Ellos piensan que son tan grandiosos
- Piensan que son muy poderosos
- Piensan que cuando obtengan este gobierno y religión mundial, que todo será maravilloso

Pues, tendrán tres años y medio de una paz falsa y después todo va a explotar y se va a desplomar. Esto es lo que Dios va a hacer:

Verso 5: “Entonces Él les hablará en Su ira... [ya está escrito en Apocalipsis]... y en Su furia los aterroriza. ‘Sí, he colocado a Mi Rey sobre Zión, Mi montaña santa’” (versos 5-6).

Ese es el retorno de Cristo (Zacarías 14), ¡con todos los santos! Esto es asombroso. Estamos solamente en el segundo Salmo y tengo un montón de Salmos que vamos a repasar, si podemos leerlos todos; probablemente no podamos. Pero todo muestra que Dios ha tenido Su Plan todo el tiempo y muestra que hacer y como lo hará Él. El libro de Apocalipsis nos da el resumen de los detalles de cómo va a suceder eso al final.

Verso 7: “Declararé el decreto del SEÑOR. Él Me ha dicho, ‘**Tú eres Mi Hijo; en este día Te he engendrado.**’”

Vuelvan y vean como vino Cristo al mundo. Vean en Filipenses 2 donde dice, ‘esté esta mente en ustedes.’ Eso es lo que quiero cubrir al repasar todos estos Salmos, *¡la mente de Cristo! ¡La mente de Dios!* Para eso están hechas nuestras mentes, después de recibir el Espíritu Santo de Dios. Ahí lo tenemos.

¿Qué hizo Él? *Se despojó a Sí mismo de ser como Dios, porque Él era Dios, para convertirse en una mota de vida ¡y ser nacido de la virgen María!* Esa es otra historia sobre la vida de Cristo al crecer y demás.

Verso 8: “Pídemme, y daré las naciones por Tu herencia...”—*el mundo entero; ¡Él va a ser el Rey del mundo entero!* ¡Veremos eso! *¡Hemos sido llamados para ayudar a regir ese Reino!*

- ¿Puede haber algo más grandioso por hacer, que eso?
- ¿Puede haber algo más grandioso en que pensar, que eso?
- ¿Puede haber algo más grandioso que saber que en la primera resurrección seremos cambiados de carne a espíritu?

*¡Asombroso!*

- Piensen en su llamamiento
- Piensen en todas estas cosas
- Piensen en esto que leemos en tan solo el segundo salmo

No hemos avanzado mucho aún.

Verso 8: “Pídemme, y daré las naciones por Tu herencia, y las partes más lejanas de la tierra por Tu posesión.”

Al principio—como lo vimos ayer en Isaías 2—Él va a tener que ir tras ciertas naciones, para que puedan ‘batir sus espadas en rejas de arado y sus lanzas en ganchos de poda.’

Verso 9: “Las romperás con una barra de hierro...”

Recuerden lo que dice que *si no suben a la Fiesta de Tabernáculos* (Zacarías 14), Él detendrá la lluvia. Y cuando no tienen lluvia, como en Egipto, Él puede secar el Nilo. **¡Dios tiene poder sobre todo lo que está en la tierra!**

“... [Cristo] las romperás en piezas como una vasija de alfarero.’ Ahora por tanto sean sabios, Oh reyes; sean amonestados, Oh jueces de la tierra. Sirvan al SEÑOR con temor y regocíjense con temblor... [venir a Dios de la manera que Él quiere]... Besen al Hijo, no sea que Él se enoje y ustedes perezcan en el camino, porque Su ira puede encenderse en un momento. Benditos son todos quienes toman refugio en Él.” (versos 9-12).

Ese es un gran Salmo. Mientras estamos hablando sobre reyes (Deuteronomio 17), aquí hay una gran lección para nosotros.

- ¿Qué hace usted como líder?
- ¿Qué hace usted como rey?

Jesús dijo que no debemos ser como los reyes de la tierra, que se enseñorean de las personas. Tampoco debemos ser como los grandiosos: *los líderes religiosos, ¡quienes ejercen autoridad sobre las personas!*

- Esto es lo que debemos hacer
- Así es como debemos servir
- Jesús fue la personificación exacta de esto, de la manera más perfecta

Él dijo, *‘Yo no hablo mis propias palabras, no hago lo mío propio, **Yo hago exactamente lo que el Padre Me ha mandado.**’*

Deuteronomio 17:14: **“Cuando vengan a la tierra** la cual el SEÑOR su Dios les da, y la posean y vivan en ella y digan, **‘Colocaré un rey sobre mí, como todas las naciones que están alrededor mío.’**”

Eso es exactamente lo que hicieron. Vinieron con Samuel y le dijeron, *‘Samuel, tus hijos no te siguen de la manera que deberían.’* Esa es una declaración interesante, ¿no es así? Entonces ellos dijeron que querían un rey.

Samuel pensó: *me están rechazando a mí.* Y Dios dijo, ‘No, no te están rechazando a ti, **¡me están rechazando a Mí!**’

Verso 15: “Ciertamente colocarán un rey sobre ustedes, a quien el SEÑOR su Dios escogerá. Colocarán un rey sobre ustedes de entre sus hermanos. No pueden colocar un extraño sobre ustedes quien no es su hermano. Únicamente él no multiplicará caballos para sí mismo, ni hará a la gente regresar a Egipto, para multiplicar caballos porque el SEÑOR les ha dicho, ‘No regresarán *por* ese camino otra vez” (versos 15-16).

Noten que veremos un poco más adelante que hablaremos acerca de Salomón más adelante durante la Fiesta.

Verso 17: “Ni multiplicará esposas para sí mismo, para que su corazón no se aparte. Ni multiplicará grandemente plata y oro para sí mismo.”

Todas estas cosas: **la lujuria de la carne, la lujuria de los ojos, el orgullo de la vida y todas las cosas que les gusta tener a las personas.** Y un rey se puede sentar ahí y chasquear los dedos y debe hacerse. ***¡Eso no es lo que Dios quiere!***

Por eso repasamos las cosas que repasamos, para que podamos aprender esta lección de lo que Dios quiere. ***¡Comienza con la Palabra de Dios!***

Verso 18: “Y será, cuando se siente en el trono de su reino, **escribirá para sí mismo una copia de esta ley en un libro...**” *¡Hacer su propia copia de la Ley!*

Hermanos, ¿Qué es lo que tenemos en nuestra mano ahora? ***¡La Palabra de Dios completa!***

- Esto es lo que debemos estudiar
- Esto es lo que debemos aprender

- Esto nos enseña
  - ✓ El amor de Dios
  - ✓ La Verdad de Dios
  - ✓ Nuestro amor hacia Él

Nosotros aprendemos a amarlo con todo nuestro corazón, mente, alma y ser, para que cuando seamos puestos sobre ciudades o sobre países, o cualesquiera que sean nuestras responsabilidades en el Milenio, *¡lo haremos de la manera que Dios quiere!*

Seremos entrenados ahora con la Palabra de Dios y con el Espíritu de Dios para poder hacerlo. Después, eso será finalizado con la resurrección.

“...escribirá para sí mismo una copia de esta ley en un libro de ese el cual está en la custodia de los sacerdotes los Levitas” (verso 18).

En otras palabras, él debía bajar al tabernáculo, e ir a un cuarto especial y escribir su propia copia de Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio. *Noten lo que será:*

Verso 19: “Y estará con él, y la leerá todos los días de su vida... [¿Para qué propósito? *¡Para conocer y entender el camino de Dios!*]... para que pueda aprender a temer al SEÑOR su Dios, para guardar todas las palabras de esta ley y estos estatutos, para hacerlos”

- Para pensar bien
- Para hacer lo correcto
- Para planear bien
- Para servir a las personas

*¡Eso es lo que Dios quiere!* Seremos reyes y sacerdotes, así que necesitamos tomar esto y aplicarlo a nuestras oraciones y estudios en toda la Biblia.

*Noten por qué;* el verso 20 es la clave: “Para que su corazón no pueda ser elevado sobre sus hermanos, y que no se desvíe del mandamiento, a la derecha o a la izquierda, a fin de que pueda prolongar *sus* días en su reino, él y sus hijos, en medio de Israel.” *Tomen esto y vayan a leer:*

- I y II Samuel
- I y II Reyes
- I y II Crónicas
- Los Profetas
  - ✓ Miren lo que hacían los reyes
  - ✓ Miren como actuaban
  - ✓ Miren lo que le sucedió a Israel a causa de sus pecados

Hay tantos otros que podríamos agregar, pero tomaremos este:

Salmo 9:2: “Estaré contento y me regocijaré en Ti; cantaré alabanza a Tu nombre, Oh Altísimo.”

Sí, justo como le fue instruido hacer al rey en Deuteronomio 17 y nosotros haremos eso.

Verso 3: “Cuando mis enemigos se hayan vuelto, caerán y perecerán delante de Ti.” *¡Eso es lo que sucederá cuando tomemos control del mundo!*

Verso 4: “Porque has mantenido mi derecho y mi causa; Te sentaste en el trono dando juicio justo.”

¿Por qué? *Porque usted conoce la Palabra de Dios: ¡Juzgue juicio justo!*

Verso 5: “Has reprendido a las naciones; has destruido al malvado...”

*¡Eso es lo que haremos al comenzar el Milenio! ¿Cómo serán destruidos los malvados al final? ¡En el Lago de Fuego!*

“...has borrado sus nombres por siempre y para siempre. Ruina sin fin ha alcanzado al enemigo, Tú has desarraigado las ciudades, la memoria de ellas ha perecido” (versos 5-6).

Todo será hecho de nuevo y reconstruido **a la manera de Dios** durante el Milenio. La memoria de lo que eran antes del retorno de Cristo desaparecerá.

Verso 7: “Pero el SEÑOR perdurará por siempre; Él ha preparado Su trono para juicio. Y juzgará al mundo en justicia; gobernará al pueblo con justicia” (versos 7-8).

Así será. Noten que esto se puede aplicar al rey en el reino, como lo encontramos en I, II Samuel y en I y II Reyes y en I y II Crónicas. *¡Eso es cierto!* Pero esto se aplica a nosotros en el Milenio y en lo que haremos y en lo que Dios va a hacer.

Verso 9: “El SEÑOR también será un refugio para el oprimido, un refugio en tiempos de problema. Y aquellos quienes conocen Tu nombre pondrán su confianza en Ti, porque Tú, SEÑOR, no has abandonado a aquellos quienes Te buscan” (versos 9-10).

Así será todo el Milenio. Estaremos trabajando con las personas **¡y enseñándoles el camino de Dios!**

Verso 15: “Las naciones se han hundido en la tumba... [ya no estarán, serán renovadas]... que hicieron; su propio pie está atrapado en la red la cual ocultaron. El SEÑOR se ha hecho conocido. Él ha ejecutado juicio; los malvados son atrapados en la obra de sus propias manos. Selah” (versos 15-16).

Y eso es exactamente lo que será con este gobierno mundial venidero y la religión mundial venidera. Todos están atrapados en ella.

El Salmo 15 es un gran Salmo porque nos dicen quienes estarán ahí. Es muy interesante cuando se compara con:

Salmo 14:1: “El tonto ha dicho en su corazón, ‘¡No hay Dios!’...” *Entonces Él muestra lo que les sucederá a todos los ateos.*

Salmo 15:1: “SEÑOR, ¿Quién vivirá en Tu tabernáculo? ...”

Ayer vimos que habrá un gran tabernáculo que estará en lugar de un templo. Morar en ese tabernáculo no significa que todos vivirán ahí. Eso significa que todos morarán bajo la jurisdicción de su dominio, la cual vendrá de Su tabernáculo.

“... ¿Quién vivirá sobre Tu Santo monte? El que camina rectamente, y obra justicia, y habla la verdad en su corazón” (versos 1-2).

Algo asombroso, ¿no es así? **¡Tener la Verdad en su corazón!** Lo que tenemos que hacer ahora es:

- *¡Defender la Verdad!*

- *¡Defender la Verdad!*
- *¡Defender la Verdad!*

*Porque todo lo que hay allá afuera es para comprometer la Verdad, ¡pasarla por alto!*

Verso 3: “Él no calumnia con su lengua, ni hace mal a su prójimo, ni acepta reproche en contra de su prójimo; en cuyos ojos una persona vil es despreciada, pero honra a aquellos que temen al SEÑOR; el que jura a su propio daño y no lo cambia; el que no ha puesto su dinero a usura, ni ha tomado soborno contra el inocente. **El que hace estas cosas nunca será movido**” (versos 3-5).

En otras palabras, así es como uno se mantiene fiel y verdadero, en combinación con Deuteronomio 17.

Salmo 23—veamos lo que hace esto. Este es el que todo el mundo se memoriza, pero no lo entienden realmente. Cuando yo lo leí por primera vez, no pude entender el primer verso. Recuerdo haber escuchado eso cuando era un niño.

Salmo 23:1: “El Señor es mi Pastor; nada me faltará.”

Cuando era niño pensé, ¿Por qué las personas no querrían a Dios? *¡Pero no se refiere a eso!* Significa que *¡nada le hará falta!*

Verso 2: “Él me hace acostarme en pastos verdes... [esas son las cosas buenas para nuestra vida]... me guía junto a las tranquilas aguas.”

Él nos ayuda a resolver todos nuestros problemas y a poder calmarnos, para que nuestras emociones no estén dando vueltas y nos causen problemas para dormir y cosas por el estilo.

Verso 3: “Él restaura mi alma...” esto está hablando acerca de la resurrección y la resurrección de Cristo. En el Salmo 22 habla sobre la crucifixión de Cristo:

- Lo que Él pensó
- Lo que Él dijo
- Lo que Él sufrió

Verso 3: “Él restaura mi alma; me guía en las sendas de justicia por amor a Su nombre.”

Este es el tema, no importa por lo que usted pase por amor a Dios. *¡Todo va a resultar bien!* Sabemos que en el futuro habrá otro martirio masivo. Así que, es muy importante que entendamos el Salmo 23:

- ¿Qué hacemos?
- ¿Cómo pensamos?
- ¿Qué es nuestra vida?

Verso 4: “Sí, aunque camine a través del valle de la sombra de muerte, no temeré mal, porque Tú estás conmigo...” *Dios dice, ‘Yo estoy contigo en tus problemas.’*

Si usted tiene el Espíritu Santo de Dios y tiene pruebas y problemas, los cuales todos tenemos, Dios está con nosotros en esas pruebas. Por eso oramos y venimos a Dios, y Él nos guiará para salir de ellos.

“...porque Tú estás conmigo; Tu vara y Tu callado, ellos me consuelan. Preparas una mesa para mí en la presencia de mis enemigos...” (versos 4-5).

- ¿Cuál es esa mesa?
- ¿Cuál es esa comida?

Será la comida más grandiosa para todos nosotros: ¡*La cena de la boda del Cordero!* Sí, y todos aquellos en la primera resurrección participarán en ella. Muchas veces he pensado,

- Me pregunto cómo será eso
- Me pregunto cómo será la comida espiritual
- Me pregunto a qué sabrá el vino espiritual

Será una fiesta alegre, todos estaremos gritando ¡*Aleluya!* (Apocalipsis 19).

“...Unges mi cabeza con aceite; mi copa rebosa. Ciertamente bondad y misericordia me seguirán todos los días de mi vida, y viviré en la casa del SEÑOR para siempre” (versos 5-6).

¡Vida eterna! ¡La Nueva Jerusalén! ¡Asombroso! Miren cuanto hay en los Salmos. ¡Esto es absolutamente maravilloso! Ahora veamos el Salmo 24. Pueden conectar eso con:

- El Salmo 22—crucifixión
- El Salmo 23—resurrección
- El Salmo 24—ascensión a Dios

Ahora veremos esto, porque es algo asombroso. Este es Cristo ascendiendo después de Su resurrección, porque Él fue resucitado al final de tres días y salió de su tumba al final de tres días y tres noches.

Él ascendió al cielo para ser aceptado por el Padre en el Día de la Ofrenda de la Gavilla Mecida. Esa es la sucesión de ello: Salmos 22-24.

Salmo 24:1: “La tierra es del SEÑOR, y la plenitud de ella, el mundo, y aquellos que viven en ella, porque Él la ha fundado sobre los mares y la estableció sobre las aguas” (versos 1-2).

Piensen en cuanta agua hay en la tierra y lo importante que es eso. La próxima vez que tomen un sorbo de agua y cuando sea que tenga agua, piense:

- ¿De dónde vino?
- ¿Cómo la obtuvo?
- ¿Por qué la necesita?

¡*No puede vivir sin ella!*

Después mire todos los lagos, ríos y océanos; hay más agua debajo de la superficie de la tierra, de lo que hay superficie de la tierra. Entonces, cuando Dios habla sobre las aguas, ¡Él está hablando sobre cosas tan grandiosas!

Verso 3: “¿Quién ascenderá a la colina del SEÑOR? ¿O quién se parará en Su santo lugar? El que tiene manos limpias y un corazón puro, quien no ha levantado su alma a vanidad y no ha jurado engañosamente” (versos 3-4).

¡Todo acerca de Cristo! ¿No son todos estos los atributos de Cristo? ¡*Sí!*

Verso 5: “Él recibirá las bendiciones del SEÑOR y *la* justicia del Dios de su salvación.”

- ¿No clamó a Dios para salvarlo?
- ¿No se puso a Sí mismo en las manos de Dios, para que mantuviera Su Palabra de resucitarlo? *¡Sí, lo hizo!*

Verso 6: “Esta es la generación de aquellos que lo buscan, quienes buscan Tu cara, Oh Dios de Jacob. Selah.”

Hay algo grandioso aquí, en los versos 7-10. Esto está describiendo la entrada de Jesucristo cuando fue resucitado y vino delante de Dios el Padre, para ser aceptado como el Cordero de Dios y para ser Rey del mundo.

Imaginen el Trono de Dios (Apocalipsis 4-5), los 24 ancianos, las cuatro criaturas vivientes, los miles de ángeles, ¡Y todos se están regocijando de que Cristo viene! El Padre está esperando para recibirlo con los brazos abiertos y abrazarle, porque había estado separado de Él durante los 30 años que estuvo en la carne.

Verso 7: “Levanten sus cabezas, Oh ustedes puertas; y sean levantadas, Oh ustedes puertas eternas; *para* que el Rey de gloria pueda entrar... [Ese es Cristo]... ¿Quién es el Rey de gloria? El SEÑOR fuerte y poderoso, el SEÑOR poderoso en batalla” (versos 7-8).

- Él venció a Satanás el diablo
- Él venció a todos los demonios
- Él venció a todos los hombres malvados en su contra

Esa fue la batalla. ¿Qué dijo Jesús? *Ahora, el príncipe de este mundo ha sido juzgado* (Juan 15).

Verso 9: “Levanten sus cabezas, Oh ustedes puertas; levántenlas, ustedes puertas eternas; *para* que el Rey de gloria pueda entrar.”

*Todos los ángeles, los 24 ancianos y las cuatro criaturas vivientes dicen:*

Verso 10: “¿Quién es el Rey de gloria? El SEÑOR de *los* ejércitos, Él es el Rey de gloria. Selah.”

Él será Rey sobre toda la tierra. Eso será algo grandioso que viviremos, cuando tomemos control del mundo.

Veremos algunos Salmos más, porque esto nos dice lo absolutamente maravillosa que es la Biblia. ¡Tiene capas de significado y más y más significado! Toma toda una vida de este estudio poder entender lo que entendemos. Después que entendemos todo eso, aun no lo entendemos todo, porque estamos limitados. Pero, piensen en lo que Dios hará cuando seamos resucitados como seres espirituales y en Su familia, ¡para tomar control del Reino y gobernar el mundo!

*(pase a la siguiente pista)*

Por eso es que tenemos la Fiesta de Tabernáculos, para que podamos juntarnos, para convivir, para poder aprender más del camino de Dios y para que podamos tener visión. Esa visión que Dios quiere que tengamos, porque dice ***sin visión, ¡el pueblo perece!*** Esa visión nos trae:

- Verdad
- Amor
- Esperanza
- La razón por la que estamos aquí
- Hacia donde vamos

Estaba pensando durante el receso, después de estudiar la Biblia por más de 65 años, traducir el Nuevo Testamento, Michael Heiss tradujo el Antiguo Testamento y poder producir la Biblia, estamos agradecidos por eso. Nunca planeamos hacerlo de esa manera, Dios solamente nos guio en la necesidad de ello. Pero al estudiar la Palabra de Dios, es asombroso lo que hay ahí y como hay tantas capas de tantas cosas, tan profundas en su entendimiento, porque es inspirada por la mente de Dios.

Por eso es que en oración y estudio diario y al crecer en gracia y conocimiento, Dios quiere que progreseemos. Dios quiere que repasemos las cosas que están aquí, tantas veces como podamos durante nuestra vida. Eso es algo asombroso de comprender. Recuerde:

- Dios nos ha llamado
- Dios nos ha dado Su Espíritu
- Dios nos ama

Y

- *Necesitamos amar a Dios*
- Necesitamos amarnos unos a otros

***Y necesitamos hacer todo lo que podamos para prepararnos para la tarea grandiosa y maravillosa de ¡gobernar el mundo bajo Cristo!*** Este es todo el propósito de la Fiesta de Tabernáculos.

Continuemos ahora en nuestro estudio en el libro de los Salmos y veamos algunos otros Salmos que se relacionan con:

- Como lo hacemos
- Cuál es nuestra actitud
- Todo lo que se requiere
- Quien es Dios
- Lo que Él está haciendo
- Lo que Cristo está haciendo

*¡Todo eso está junto en una gran imagen!*

Salmo 28:6—*después de ir contra el enemigo y vencer*: “Bendito es el SEÑOR porque Él ha oído la voz de mis suplicas.”

Recuerden esto: Dios responderá cada oración. *Habrá*:

- Sí
- No
- Sí con una cualificación

Por ejemplo, si alguien ora por un auto nuevo, no pide por un Cadillac. Si lo hace, Dios le enviará un Volkswagen. Esa oración fue respondida, pero no pida demasiado, porque no lo necesita.

Así que, Él responderá la oración. Habrá tiempos en los que las oraciones no sean contestadas por meses o años. Si son años, uno sigue con su vida y de repente un día piensa: Dios ha respondido esa oración.

Ese es el tiempo para detenerse y agradecerle a Dios, ¡porque es algo asombroso! Eso me ha sucedido muchas veces.

Verso 7: “El SEÑOR es mi fuerza y mi escudo; mi corazón confió en Él...”

Eso es lo importante, lo dice ahí en Proverbios 3: ***Confía en Señor con todo tu corazón y ¡no te fíes de tu propio entendimiento!*** Dios lo bendecirá en eso.

“...y soy ayudado. Por tanto mi corazón se regocija grandemente, y con mi canto le alabaré. El SEÑOR es su fuerza, y Él es la fuerza salvadora de Su ungido. Salva a Tu pueblo y bendice a Tu heredad; **sé su pastor y llévalos por siempre**” (versos 7-9). *Todo el tema de la Fiesta de Tabernáculos justo ahí en ese último verso.*

Salmo 29:1—*esto es lo que hacemos*: “Al SEÑOR, Oh ustedes hijos del poderoso...”—*¡Porque Él es Quien lo hace!*

Cuando usted esté débil, ore por fuerza de Él. Cuando esté fuerte, no se levante en vanidad.

Verso 2: “Den al SEÑOR la gloria debida a Su nombre; adoren al SEÑOR en la belleza de santidad.”

Eso no sucederá en su plenitud hasta que seamos seres espirituales y estemos todos reunidos juntos, ahí en el Mar de Vidrio y adoremos a Dios el Padre y a Jesucristo. ¡Será algo grandioso en verdad!

Verso 3: “La voz del SEÑOR está sobre las aguas; el Dios de gloria truena; el SEÑOR está encima de muchas aguas. La voz del SEÑOR es poderosa, la voz del SEÑOR es llena de majestad. La voz del SEÑOR rompe los cedros; sí, el SEÑOR rompe los cedros del Líbano” (versos 3-5).

Todo esto acerca de la voz de Dios. Ahora recuerden esto:

- **SI** Dios lo dice, es así
- **SI** aún no está hecho, lo será

Por eso Él dijo, Él no es el Dios de los muertos, sino de los vivos, de Abraham, Isaac y Jacob. **A causa de su fidelidad, ¡están listos para ser resucitados!** Así que, su muerte es un sueño.

Salmo 45:1: “Mi corazón rebosa con un asunto bueno...”

Es exactamente así con nuestras vidas. Nuestras vidas son un “asunto bueno (de Dios)”, que Dios nos ha llamado a:

- Vivir Su camino
- Amarlo
- Servirle

- Guardar Sus mandamientos

¡Es algo asombroso!

“...hablo de mis obras al Rey; mi lengua es el lápiz de un escritor preparado. Tú eres más excelente que los hijos de hombres; gracia es derramada sobre Tus labios; por tanto, Dios Te ha bendecido para siempre” (versos 1-2).

*Esta es una oración sobre Cristo*, pero también por nosotros, porque cuando seamos resucitados, *¡Seremos como Él!*

Verso 3: “Cíñe Tu espada sobre Tu muslo, Oh poderoso, con Tu gloria y Tu majestad. Y monta victoriosamente en Tu majestad en nombre de *la* verdad y mansedumbre y justicia; y Tu mano derecha Te enseñe cosas asombrosas” (versos 3-4).

Así es como Dios va a conquistar el mundo y traer paz al mundo. ¡Algo tremendo y poderoso en verdad!

Salmo 48—esto será algo que estará sucediendo durante todo el Milenio.

Salmo 48:1: “Grande es el SEÑOR, y altamente para ser alabado en la ciudad de nuestro Dios, en Su montaña santa.”

Esto va desde el tiempo de establecer el Reino de Dios en la tierra, en el Monte de los Olivos y también hacia la Nueva Jerusalén, cuando estemos ahí.

Verso 2: “Hermoso en su altura, el gozo de toda la tierra...”

Eso me dice que ahora ni siquiera sabemos lo que son la belleza y el gozo, de la manera que será durante el Milenio.

“...es monte Zión en los lados del norte, la ciudad del gran Rey. Dios en *el* palacio de ella se ha mostrado a Sí mismo ser una fortaleza” (versos 2-3).

¡Eso es asombroso! ¡Ese es un **Dios todopoderoso gobernando en la tierra!** ¡Eso se encargará de muchos problemas!

Salmo 49:1—este es un gran Salmo. El Salmo entero es realmente uno que encaja para la Fiesta de Tabernáculos:

Salmo 49:1: “**Oigan esto, todos ustedes pueblos; den oído, todos los habitantes del mundo:** ambos bajos y altos, ricos y pobres juntamente” (versos 1-2). *¡Dios quiere nuestra atención plena!*

Verso 3: “Mi boca hablará de sabiduría, y los pensamientos de mi corazón serán de entendimiento. Inclinaré mi oído a una parábola; abriré mi oscuro dicho a la lira” (versos 3-4) —*¡o el arpa!*

Este es David respondiéndole a Dios y a lo que Dios le estaba dando en entendimiento.

Verso 5: “¿Por qué debería temer en los días de maldad, cuando la iniquidad de mis suplantadores me rodea?” *¡Usted viene en arrepentimiento cuando hay pecado!*

Verso 6: “Aquellos que confían en su prosperidad y en sus muchas riquezas se jactan a sí mismos. Ningún hombre puede por algún medio redimir *a* su hermano, ni darle a Dios un rescate por él; Porque la redención de su alma es costosa... [ese es el precio de Cristo y

ningún pago es suficiente]...y ningún pago es alguna vez suficiente. Que debería vivir para siempre y nunca ver corrupción” (versos 6-9).

Eso está hablando de cómo será ser los hijos e hijas de Dios, viviendo por siempre. ¡Ese tipo de redención es asombrosa en verdad!

El Salmo 50—este es un gran Salmo y vemos esto una y otra vez. *David es rey y todos los Salmos que él escribió y:*

- Su amor
- Su pasión
- Su devoción
- Su entrega a Dios

***Es un gran modelo a seguir para nosotros, ya que esa es la inspiración de Dios de cómo sería ¡si Cristo estuviera en la tierra!***

Salmo 50:1: “El Dios poderoso, Dios, el SEÑOR, **ha hablado...**” *Cuantas veces se menciona acerca de:*

- Dios habla
- Su voz
- Él ha hablado
- Él ha dicho
- Él ha declarado

“...y llamado a la tierra desde el levantamiento del sol hasta donde se pone. De Zión, la perfección de hermosura, Dios ha resplandecido” (versos 1-2).

*Todo saliendo de Jerusalén, ¡yendo a todo el mundo, todo el tiempo!*

¿Pueden imaginarse como será eso? *¡Todo paz, gozo y amor!* Ahora, habrá pecadores. Habrá aquellos que no lo quieran, porque el libre albedrío seguirá estando. Pero vean lo que *habla acerca de la venida de Cristo:*

Verso 3: “Nuestro Dios vendrá, y no callará; un fuego devorará delante de Él, y será muy tempestuoso todo alrededor de Él.”

Piensen en eso cuando nos bajemos del Mar de Vidrio con Cristo para esa batalla final contra la bestia y el falso profeta y sus ejércitos. Esa será una gran batalla. ¿Cuál es el arma secreta de Dios?

El arma secreta de Dios se encuentra en Zacarías 14. Ellos estarán ahí, poderosos y listos para pelear. ¿Qué sucederá? Cristo va a hablar con la espada de su boca y la carne de ellos se va a caer de sus esqueletos.

¿Cómo podría alguien resistir eso? *¡No, eso no sucederá!* Por eso Él llama a todas aves del cielo para venir y limpiar el desastre.

Verso 4: “Llamará a los cielos de arriba, y a la tierra, para poder juzgar a Su pueblo: **‘Reúnan Mis santos a Mí, aquellos quienes han hecho un pacto Conmigo por sacrificio’**” (versos 4-5).

Ese es un dicho interesante, ¿cuál es el sacrificio que damos? *Conocemos el sacrificio de Cristo, ¡para perdonar nuestros pecados!* Pero piensen en esto: cuando somos bautizados en ese sepulcro de agua, Dios nos une al sacrificio de Jesucristo. Entonces nuestras vidas deben ser ***un sacrificio vivo de andar en los caminos de Dios***, el cual es contrario al mundo.

De eso está hablando Él: "...un pacto Conmigo por sacrificio."

Verso 6: "Y los cielos declararán Su justicia, porque Dios Mismo es juez. Selah."

¡Es algo asombroso en verdad! Pero ¿qué dice ahí en Daniel 7? ***¡Y el juicio le es dado al pueblo de Dios!*** Eso es lo que haremos.

Verso 7: "Oye, pueblo Mío, y hablaré, Oh Israel, y testificaré contra ti; Yo soy Dios, incluso su Dios."

- ¡Israel va a escuchar!
- ¡Israel escuchará!
- ¡Israel responderá!

Verso 15: "E invóquenme en el día del problema, y los salvaré, y ustedes Me honrarán." *Después Él les dice a los malvados que Él los cortará.*

A todos los ministros ortodoxos del cristianismo, este es un mensaje especial para ustedes:

Verso 16: "Pero al malvado Dios dice..."

No se consideran malvados porque están enseñando sobre Jesús, ***¡Pero están enseñando a otro Jesús!*** Eso no estará en el Reino de Dios. ***Dios dice:***

"... '¿Qué derecho tienes para declarar Mis estatutos, y tomar Mi pacto en tu boca?... [no tienen derecho]... Sí, odias ser enseñado, y echas Mis palabras tras de ti" (versos 16-17). ***¡Ellos dicen que la Ley está abolida!***

Ellos ya no estarán aquí. ¡No! ¡Nada de eso!

Salmo 63—imaginen esto, porque David tenía un lugar especial en su casa, que era un tabernáculo construido para albergar el Arca del Pacto. Eso fue cuando la trajo de Quiriat-jearim. Se quedó ahí en ese pequeño tabernáculo especial y Asaf, el sumo sacerdote fue quien—con diferentes Levitas—ofreció sacrificios y ahí es a donde David iba a orar.

El Salmo 63 es un Salmo muy inspirador, porque David estaba tan cerca de Dios cuando él entraba ahí para orar. Él probablemente veía a través del velo del Arca del Pacto. Piensen en ese escenario mientras leemos:

Salmo 63:1: "Oh, Dios, Tú eres mi Dios, ¡fervientemente Te buscaré!..."

Miren la actitud que él tenía. Qué pena que se haya involucrado con Betsabé y todo el desastre con eso, pero Dios lo perdonó. Pero esto fue antes de que sucediera. Muestra que aun por mucho que nos acerquemos a Dios, ***a menos que mantengamos eso, podemos apartarnos hacia el pecado, ¡como lo hizo David!*** Pero esto es antes que eso sucediera.

"...Mi alma *está* sedienta por Ti..." (verso 1).

¿Qué dice en Mateo 6? ***Benditos los que tienen hambre y sed de justicia, ¡pues ellos serán saciados!***

“...Mi carne anhela por Ti, como en una tierra seca y sedienta donde no hay agua, para ver Tu poder y Tu gloria—como Te he visto en el santuario” (versos 1-2).

David podía ver un poco de eso. Eso debió ser muy inspirador.

Verso 3: “Porque Tu misericordia es mejor que *la* vida, mis labios Te alabarán. Así Te bendeciré en tanto que viva; levantaré mis manos en Tu nombre. Mi alma estará satisfecha como con medula y grosura; y mi boca Te alabará con labios gozosos cuando Te recuerde sobre mi cama y medite en Ti en las vigilias nocturnas” (versos 3-6) —*¡Mostrando que él tenía su mente en Dios todo el tiempo!*

Eso nos sucederá a todos cada tanto, que nos vendrán este tipo de cosas cuando estemos en cama.

- Dios está lidiando con nosotros
- Dios está lidiando con nuestra mente
- Dios está lidiando con nuestros pensamientos

¡Él quiere que tengamos esto en mente! A veces eso le ayudará a acercarse a Dios, más que nunca antes. *Así que, este es un Salmo asombroso.*

Salmo 61—esto es lo que hacemos cuando tenemos dificultades. Pero así es como debemos orar en todo tiempo:

Salmo 61:1: “Oye mi ruego, Oh Dios; atiende mi oración. Desde el fin de la tierra yo grito a Ti cuando mi corazón está abrumado; guíame a la Roca más alta que yo” (versos 1-2).

Entonces, cuando tenga un problema que sea muy abrumador, no se pregunte porque le está pasando esto, *¡Vaya a Dios! ¡Pregúntele a Él!*

Verso 3: “Porque Tú has sido un refugio para mí, una torre fuerte contra el enemigo” —*¡Mostrando que Él lo sacará de ello!*

¿Qué recordó David? *¡Esto es lo que necesitamos recordar!*

Verso 4: “**Yo habitaré en Tu tabernáculo para siempre...**”

¡Piensen en eso! Eso es con lo que celebramos y guardamos con esta Fiesta de Tabernáculos.

“...tomaré refugio en el escondite de Tus alas. Selah. Porque Tú, Oh Dios, has oído mis votos; *me* has dado la herencia de aquellos quienes temen Tu nombre. Puedas añadir a los días de la vida del rey; puedan sus años ser como muchas generaciones... [anticipando la vida eterna]... Pueda él permanecer delante de Dios para siempre; prepara misericordia y verdad para preservarlo. Entonces cantaré alabanza a Tu nombre para siempre, para que pueda ejecutar diariamente mis votos” (versos 4-8).

¡Algo grandioso! ¡Estos Salmos son absolutamente asombrosos para nosotros! Que podamos ver, saber y entender lo que Dios está haciendo.

Salmo 65:1: “Alabanza espera por Ti, Oh Dios, en Zión; y a Ti el voto será ejecutado. Oh Tú Quien oyes oración, hacia Ti toda carne irá” (versos 1-2).

¿Cómo será eso? Imaginen esto: todas las personas en la tierra estarán guardando el Sábado. Así que, cuando sea declarado el comienzo del Sábado, será continuo alrededor de la

tierra, mientras la tierra gira. Las personas estarán levantando sus manos en alabanza a Dios. Las personas estarán bendiciendo a Dios con acción de gracias, por toda la bondad y todas las bendiciones que Él les habrá dado a las personas del mundo y a todos nosotros, que estamos gobernando y reinando con Cristo.

- Piensen como será eso
- Piensen en el tipo de himnos que habrá
- Piensen en el tipo de voces que incluso las personas físicas tendrán para cantar
- Piensen en el tipo de voces que tendremos nosotros, *como los hijos e hijas de Dios*

### ***¡Para cantarle a Dios!***

¡Esto será algo asombroso! ¡Cada Sábado será asombroso en verdad! Nada que decir sobre los Días Santos y demás.

Verso 4: “Bendito es el que Tú eliges y lo haces acercarse a Ti, para que viva en Tus atrios; seremos saciados con la bondad de Tu casa, incluso Tu santo templo.”

Tendremos ese gran tabernáculo ahí y cuando venga la Nueva Jerusalén, Dios el Padre estará ahí y Cristo estará ahí y no habrá necesidad de un templo. Viviremos en la Nueva Jerusalén. Así que, expandamos nuestro pensamiento lo más que podamos cuando repasemos estas cosas.

Verso 5: “Por obras asombrosas en justicia nos responderás, Oh Dios de nuestra salvación; eres la esperanza de todos los confines de la tierra y de aquellos del mar distante.”

Eso vuelve a lo que leímos ayer acerca ***del conocimiento de Dios será ¡como los mares cubren la tierra!*** ¡Asombroso en verdad!

Salmo 66—*¡Continuando con este tema del Sábado durante la Fiesta de Tabernáculos!*

Salmo 66:1: “Haga un ruido alegre a Dios... [todos seremos capaces de hacer eso]... **toda** la tierra.”

Mientras repasamos estas cosas, quiero que noten:

- *Toda* la tierra
- *Toda* la gente
- *Todas* las naciones

*Y cuantas veces se menciona eso en la Biblia.*

No lo pensamos de la manera que Dios quiere que lo hagamos, o como deberíamos; pero **SI** nos enfocamos en ello, ***Dios nos dará entendimiento***, porque esto es para el mundo entero.

Verso 2: “Cante el honor de Su nombre; haga Su alabanza gloriosa. Diga a Dios, “¡Cuan asombrosas son Tus obras! A través de la grandeza de Tu poder; Tus enemigos se someten en obediencia a Ti. **Toda** la tierra...” (versos 2-4). *¡Qué diferente es ahora!*

Verso 4: “**Toda la tierra** Te adorará y cantará alabanzas a Ti; ellos cantarán alabanzas a Tu nombre.’ Selah.” *¡Algo asombroso en verdad!*

Verso 7: “Él reina para siempre por Su poder; Sus ojos vigilan las naciones... [Él está haciendo eso aún ahora]... *que* los rebeldes no se exalten a sí mismos. Selah. Oh bendigan *a* nuestro Dios, Oh pueblos, y hagan *que* el sonido de Su alabanza sea oído” (versos 7-8).

Salmo 67—esto nos muestra exactamente lo que Dios quiere. Esto de guardar la Fiesta de Tabernáculos, conocer su significado y cómo encaja en el Plan de Dios ¡es algo tan fantástico y maravilloso *verdaderamente!*

Todos podemos ser inspirados por eso en la Fiesta y podemos amar a Dios y unos a otros y podemos tener un tiempo maravilloso y gran convivencia. Pero esto es solo una probadita de cómo será cuando estemos en el Reino de Dios y gobernando el mundo.

Salmo 67:1: “Pueda Dios ser graciable a nosotros, y bendecirnos, y hacer *que* Su cara brille sobre nosotros. Selah...”

Eso será para todo el mundo, pero primero vendrá a sus hijos e hijas. Después lo llevaremos a donde sea nuestra jurisdicción.

Verso 2: “Para que Tu camino pueda ser conocido sobre la tierra, Tu salvación entre todas las naciones.” *Ellos sabrán:*

- Porque estamos aquí
- Porque nacieron
- Cual es el plan de Dios
- Como ellos encajan en él
- Lo que ellos pueden hacer
- Lo que necesitamos hacer para enseñarles

Verso 3: “La gente te alabe, Oh Dios; toda la gente te alabe. Oh las naciones estén contentas y canten de gozo...” (versos 3-4).

¡No me imagino eso ahora! Comparen este tremendo Salmo con todos los problemas que están sucediendo en el mundo ahora. Casi odio terminar esta grabación, ir a casa y ver las noticias, porque no será muy agradable. ***Pero regocijémonos en esto:***

Verso 4: “Oh las naciones estén contentas y canten de gozo, porque Tú juzgarás justamente *a* la gente y gobernarás las naciones sobre la tierra. Selah. La gente te alabe, Oh Dios; toda la gente te alabe. La tierra rendirá su incremento; y Dios, incluso nuestro propio Dios, nos bendecirá. Dios nos bendecirá, y **todos los confines de la tierra le temerán**” (versos 4-7).

¡Ese será un día maravilloso! ¡Por eso estamos aquí! Así que, continuemos con la Fiesta de Tabernáculos y volvamos mañana, el cuarto día y continuaremos con lo que estamos haciendo aquí entendiendo el significado de la Fiesta de Tabernáculos. ***Tomen este tiempo:***

- Para acercarse a Dios
- Para acercarse unos a otros
- Para tener convivencia unos con otros

***Para que podamos fortalecernos e ir a casa al final de la Fiesta con:***

- **Gran ánimo**

- **Gran gozo**
- **Gran esperanza**

*¡Tomemos cada día como un día especial para juntarnos! ¡Nos vemos mañana!*

Escrituras citadas:

1. Daniel 2:40-44
2. Daniel 7:23-27
3. Salmo 1:1-2
4. Salmo 19:7-14
5. Salmo 1:3
6. Salmo 2:1-12
7. Deuteronomio 17:14-20
8. Salmo 9:2-10, 15-16
9. Salmo 14:1
10. Salmo 15:1-5
11. Salmo 23:1-6
12. Salmo 24:1-10
13. Salmo 28:6-9
14. Salmo 29:1-5
15. Salmo 45:1-4
16. Salmo 49:1-9
17. Salmo 50:1-7, 15-17
18. Salmo 63:1-6
19. Salmo 61:1-8
20. Salmo 65:1-2, 4-5
21. Salmo 66:1-4, 7-8
22. Salmo 67:1-7

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Daniel 9; 11; 12
- Apocalipsis 13; 12; 20
- Mateo 25
- Lucas 19
- Salmo 119
- Juan 14-16
- Efesios 6
- Romanos 1
- Apocalipsis 20
- Zacarías 14
- Filipenses 2
- Isaías 2
- Salmo 22
- Apocalipsis 19; 4; 5
- Juan 15
- Proverbios 3
- II Tesalonicenses 6
- Mateo 6

También mencionados:

Tabla—[Apéndice Y](#) en *La Santa Biblia en Su Orden Original, una Versión Fiel*

Folleto: [Juzgar Juicio Justo](#)